OBJETIVOS INICIALES DEL SERVICIO DE COMPOSTAJE DEL CONSORCIO

- Ampliación del número de islas de compostaje comunitario en nuestros municipios, pasando de las 10 actuales a un total de 27.
- Implantación de un total de 625 compostadores domésticos en viviendas de los catorce municipios del área de gestión del consorcio.

Desde el Consorcio Crea ofrecemos a los participantes, sin ningún tipo de coste:



Entrega de todos los materiales y herramientas necesarios para llevar a cabo todo el proceso de compostaje.





Acompañamiento y asesoramiento continuado cuando lo necesites.

¿CÓMO PUEDES INSCRIBIRTE Y OBTENER



www.creacompost.org

creacompost@creacompost.org



September 10 | Sep

Proyecto que cuenta con la colaboración y apoyo de los ayuntamientos de Bañeres de Mariola, Benejama, Biar, Campo de Mirra, Cañada, Castalla, Elda, Monóvar, Onil, Petrer, Pinoso, Salinas, Sax y Villena.

Proyecto cofinanciado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.





SERVICIO DE COMPOSTAJE DEL CONSORCIO DE RESIDUOS CREA



EL CONSORCIO CREA Y LOS BIORRESIDUOS

El Consorcio de residuos Crea es la entidad pública responsable del tratamiento, valorización y eliminación de los residuos generados en 14 municipios de su área de gestión: Bañeres de Mariola, Benejama, Biar, Campo de Mirra, Cañada, Castalla, Elda, Monóvar, Onil, Petrer, Pinoso, Salinas, Sax y Villena.

Está conformado por los ayuntamientos de dichas poblaciones, así como por la Diputación de Alicante y la Generalitat Valenciana.

Una de las líneas estratégicas prioritarias del consorcio es el correcto tratamiento de los biorresiduos generados en su área, mediante compostaje a diferentes escalas:

- Planta de tratamiento de residuos del consorcio, ubicada en la localidad de Villena.
- Compostaje comunitario en islas municipales.
- Compostaje doméstico.
- Compostaje en centros educativos.

Los biorresiduos, o residuos orgánicos, constituyen aproximadamente un 40% de los residuos totales generados en nuestros hogares. Por tanto, es una de las fracciones de residuos más importante a gestionar.

Mediante el compostaje generamos un recurso (compost) a partir de los biorresiduos, con un enfoque de economía circular. Reduciendo la generación de residuos, reutilizando y reciclando, podremos dejar a las futuras generaciones un planeta mejor.

EJEMPLOS DE MATERIALES COMPOSTABLES: Restos de Biorresiduos de Cocina





Restos de frutas

Restos de verduras





Restos de pescado

Cáscaras de huevo





Restos de frutos

Posos de café e infusiones





Restos de marisco Tapones de corcho



Restos de carne

EJEMPLOS DE MATERIALES COMPOSTABLES: Restos de Huerta y Jardín





Restos de poda

Hojas seca



Poda triturada

creaCompost

Compostando, ¡CREAmos vida!

¿Quieres compostar los residuos orgánicos de tu hogar? Te ofrecemos 2 opciones en el marco del servicio de compostaje del Consorcio de residuos Crea:

El compostaje doméstico

Únicamente necesitas un pequeño espacio en tu vivienda, como un patio o jardín, por ejemplo.

La participación es totalmente gratuita. Te proporcionamos todo el material necesario para poder compostar tus residuos orgánicos en casa (compostador, cubo, termómetro, aireador...). Además, recibirás formación en compostaje y tendrás un servicio continuo de asesoramiento y apoyo para ponértelo fácil. Desde el Consorcio Crea te ayudaremos para asegurar que tu proceso funcione perfectamente.



El compostaje comunitario

Llevando tus residuos orgánicos a la isla de compostaje más cercana a tu casa.

Te facilitaremos, sin ningún tipo de coste, el material necesario para la recogida separada de los residuos orgánicos en tu hogar y te explicaremos el proceso de compostaje comunitario, aprendiendo a separar bien tus residuos en casa.



¿Te animas a compostar cuidando de nuestro medio ambiente?

En la siguiente página te decimos cómo...